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【2024-2025年度】

出席免除会員欠 0名 MU 0名

出席報告

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

20名 20名 16名 80.00％

【人的資本経営とは何か】

昨年、ある講演会でのテーマが「人材も価値も最大に
高め、企業価値を向上させる人的資本経営について」
という内容の話で、恐らく上場企業をターゲットした講
演になるのではないか、どこまで中小企業まで歩み
寄った話になるのか、「人的資本経営」という単語も最
近書面などで賑わせているので、先ずはお話を伺うこ
ととなった。
企業の物差しは業績評価だけでは測れない、企業の

成長に大きく貢献する人材への投資状況が、どのよう
にされていて、それが人事の満足度にも結びついてい
るのか、このような人的資本情報と企業の取り組み状
況の具体的な説明が求められる。上場企業の企業価値
を図る際に、将来の企業発展の財となる人材への投資
を分かり易く、いかに「見える化」して表現することが、
投資家にとってもその企業で働いている社員にとって
も安心へとつながる重要な要因である。
確かに今までは、設備などの充実した企業や、広大

な土地を所有する企業などが評価されていましたが、
人口減少と共に、ひとを大事にして、膝を突合せて両者
が企業の成長にとって何が必要かを話し合う、そんな
人材戦略も人への投資として評価の一つと考えられる。
それでは、「地方における人的資本経営の実践」とは、
もうすでに地方の中小企業は、これに近いことは実践
されている。多くの人材を抱えることができないことも
あり、人材を大切にする考え方は昔から捉えられてい
たかと思います。今後はより見える化をして、企業の発
展のストーリーと共に、働く方に寄り添って、共に成長
していける人への投資を、分かり易く表現することが、
会社の評価へと繋がり、最後に残る会社は、このような
ことを一歩一歩積み上げられる企業ではないかと感じ
る次第です。
興味のある方は、調べてみてください。

【本日のゲスト・ビジター】 ビジター
長泉RC名誉会員 三枝 徳造 様

① ＲＩから
＊ ロータリーの友より、表紙を飾る絵
大募集（回覧）

＊ 財団室NEWS（1月号）（回覧）
＊ コーディネーターNEWS
（2月号・3月号）（回覧）

＊リソースのご案内（回覧）
② ２６２０地区（ガバナー事務所・ガバナー
エレクト事務所）から

＊ 2025年度 国際ﾛｰﾀﾘｰ年次大会「ｶﾙｶﾞﾘｰ大会」
地区ナイトのご案内 （回覧）

＊ オンラインＲＬＩパート②ご案内（再回覧）
＊ クラブ戦略計画アンケート集計結果（回覧）
＊ 公共ｲﾒｰｼﾞ委員会 企画「ﾃﾞｼﾞﾀﾙよろず相談所」
のご提案（回覧）

③ 他クラブから
＊ 風の便り（回覧）
＊ 他クラブ週報（回覧）
④ 長泉ＲＣ関係
＊ 週報（第1849回・第1850回）（配布）
＊ 米山文庫、かるたすごろく大会の様子（回覧）
⑤ 外部組織から
＊ フードバンク「てとて」より（再回覧）
＊ オクトンより「2024年11月からの
襟章について」（回覧）

⑥ 米山記念奨学会から
＊ ハイライトよねやま（Vol.298）（回覧）

【幹事報告】

幹事
望月 義明
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MOCHIZUKI



・加藤 精一 君
八甲田山で中国からの観光客に会い
ました。人生２回目のスキーだそうで、
八甲田の自然を満喫すると言っていま
したが、ここは初心者には危険な場所、
何とかやめさせようとしたのですが、
「下まで降りれるから大丈夫」との事
・・・心配です。ニュースになって
いないようですが・・・。
・井口 昭宏 君
バッジ忘れました
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